

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT

EN PROCEDURE D'URGENCE

N° DA3-480 /AONR/MINSANTE/CSPM-CNLS/2022 DU 13 DEC 2022

EN VUE DU RECRUTEMENT D'UN CABINET POUR UNE ASSISTANCE TECHNIQUE FINANCIERE AU SOUS-RECIPIENDAIRE DU SOUS-PROJET C19RM-FONDS MONDIAL DU COMITE NATIONAL DE LUTTE CONTRE LE SIDA.

1. Objet de l'Appel d'Offres

Le Ministre de la Santé Publique lance un Appel d'Offres National Restreint en procédure d'urgence en vue du recrutement d'un cabinet pour une assistance technique financière au Sous-Réceptiendaire du sous-projet C19RM-FONDS MONDIAL du Comité National de Lutte contre le SIDA (CNLS).

2. Consistance des prestations

Les prestations, objet du présent Appel d'Offres, portent sur l'assistance technique financière au sous-réceptiendaire du sous-projet C19RM-Fonds Mondial du Comité National de Lutte contre le SIDA.

Il s'agira pour le cabinet de fournir une assistance technique et financière à "Presse Jeune" pour une période de 14 mois. Le cabinet retenu devra :

- ✓ Assurer l'évaluation et l'examen du système de gestion financière de "Presse Jeune" ;
- ✓ Aider l'équipe des finances à protéger les investissements financiers et les actifs du projet, et à minimiser le risque de non-conformité et d'inéligibilité des dépenses grâce à des processus et des contrôles améliorés ;
- ✓ Faciliter un processus de mise à jour du système de contrôle de "Presse Jeune" ;
- ✓ Aider à l'élaboration des Standard Operative Procedure (SOP) pour le contrôle financier de toutes les activités du projet ;
- ✓ Contribuer à l'élaboration et à la validation d'un plan de justification du projet pour la première année ;
- ✓ Contribuer à l'assistance et à l'élaboration du plan financier de la première année ;
- ✓ Surveiller la mise en œuvre des mesures correctives par rapport à chaque risque identifié par les précédentes évaluations des capacités organisationnelles ;
- ✓ Élaborer et mettre en œuvre des plans de formation et de coaching pour tout le personnel financier clé ;
- ✓ Effectuer au moins 4 contrôles ponctuels en 1 an ;
- ✓ Surveiller la rapidité des rapprochements et le respect constant des principes de saine gestion financière du projet ;
- ✓ Fournir une orientation et des conseils continus au Sous-Réceptiendaire (SR) sur les aspects de la gestion financière du projet et de l'organisation qui pourraient affecter la performance.

3. Délai d'exécution

Le délai maximum d'exécution prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation de la mission est de quatorze (14) mois.

4. Allotissement

Les prestations, objet du présent Appel d'Offres, sont en un seul lot.

5. Coût prévisionnel

Le budget prévisionnel pour l'ensemble des prestations est de *cent trente-cinq millions cent cinquante-neuf mille neuf cent quarante (135 159 940) F.CFA Hors Taxes*, soit *cent soixante un millions cent soixante-dix-huit mille deux cent vingt-huit (161 178 228) F.CFA Toutes Taxes Comprises*.

6. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres est restreinte aux cabinets ci-après short-listés par le Fonds Mondial :

- KPMG AFRIQUE CENTRAL B.P 5563 DOUALA
- CAMEROUN AUDIT CONSEIL B.P. 443 DOUALA
- AFRICA CONSULTING ENTERTAINMENT B.P 2439 DOUALA
- MAZARS B.P : 3 791 DOUALA

7. Financement

Les prestations objet du présent Appel d'Offres, sont financées par le Fonds Mondial de Lutte contre le SIDA, la Tuberculose et le Paludisme, pour la partie Hors Taxes et le Budget de l'Etat pour les taxes.

8. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres (DAO) peut être consulté par tout cabinet préqualifié aux heures ouvrables au **Service des Marchés du Ministère de la Santé Publique (MINSANTE) sis à l'immeuble de la Santé situé derrière le siège de la Croix-Rouge Camerounaise à Yaoundé, Tél./fax : 222 22 10 21**, dès publication du présent avis.

9. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le DAO peut être retiré aux heures ouvrables au **Service des Marchés du Ministère de la Santé Publique (MINSANTE) sis à l'immeuble de la Santé situé derrière le siège de la Croix-Rouge Camerounaise à Yaoundé, Tél./fax : 222 22 10 21** dès publication du présent avis, contre présentation d'une **quittance de versement d'une somme non remboursable de cent mille (100 000) Francs CFA**, au Trésor Public.

10. Recevabilité des offres

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, **une caution de soumission d'un montant de trois millions deux cent mille (3 200 000) FCFA** établie par une banque de premier ordre et les compagnies d'assurances agréées par le Ministère en charge des finances et dont la liste figure dans la pièce n°11 du DAO, et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date limite de validité des offres.

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par les services émetteurs conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement être en cours de validité.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent Avis et du Dossier d'Appel d'Offres Restreint sera déclarée irrecevable.

11. Remise des offres

Les Offres rédigées en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont **un (01) original et six**

(06) copies marquées comme tels, seront déposées contre décharge aux heures ouvrables au Service des Marchés du Ministère de la Santé Publique (MINSANTE) sis à l'immeuble de la Santé situé derrière le siège de la Croix-Rouge Camerounaise à Yaoundé, Tél./fax : 222 22 10 21 au plus tard le 08 FEV 2023 à **10 Heures** et devra porter la mention :

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT
EN PROCEDURE D'URGENCE
N° _____/AONR/MINSANTE/CSPM-CNLS/2022 DU _____**

**EN VUE DU RECRUTEMENT D'UN CABINET POUR UNE ASSISTANCE TECHNIQUE FINANCIERE
AU SOUS-RECIPIENDAIRE DU SOUS-PROJET C19RM-FONDS MONDIAL DU COMITE
NATIONAL DE LUTTE CONTRE LE SIDA.**

"A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT"

12. Ouverture des plis

L'ouverture des offres se fera en deux (2) temps, l'ouverture des offres administratives et techniques interviendra dans un premier temps, suivie dans un second temps de celle des offres financières des soumissionnaires ayant obtenu la note technique minimale requise qui est de 80 sur 100 points.

L'ouverture des pièces administratives et des offres techniques aura lieu le 08 FEV 2023 à partir de **11 heures** par la Commission Spéciale de Passation des Marchés du Comité National de Lutte contre le SIDA, dans sa salle de réunion à l'étage du Groupe Technique Centrale du Comité National de Lutte contre le SIDA, sis à côté de l'Ecole Publique Jean BOVE situé derrière la Croix Rouge Camerounaise à Yaoundé.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

13. Principaux critères d'évaluation

❖ Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires sont :

- Absence ou non-conformité d'une pièce administrative après le délai maximum de 48 heures ;
- Pièces falsifiées ou fausse déclaration ;
- Absence ou non-conformité de la caution de soumission à l'ouverture des prix ;
- Présence des informations financières dans l'offre administrative ou technique ;
- Note technique inférieure à 80 points sur 100 ;
- Absence d'une déclaration sur l'honneur de n'avoir pas abandonné de marché au cours des trois dernières années d'une part et de ne pas figurer sur la liste des entreprises défaillante établie par le MINMAP d'autre part ;
- Absence d'une « offre financière témoin » scellée dans une enveloppe distincte.

❖ Les critères essentiels :

Les principaux critères d'évaluation des offres techniques sont les suivants :

- Expérience du Cabinet dans les missions similaires : **25 pts**
- Compréhension des TDR, plan de travail et méthodologie : **30 pts**
- Qualification et compétences du personnel clé pour la mission : **40 pts**
- Présentation des offres : **05pts**

Total : 100 pts

- Le Score technique minimum requis pour être éligible à l'ouverture de l'offre financière est de **80 points sur 100**.

14. Méthode de sélection du consultant

Le consultant sera choisi par la méthode du mieux disant « qualité et coût », basée sur la combinaison de la note technique et de la note financière, conformément aux procédures décrites dans le présent Dossier d'Appel d'Offres.

15. Attribution du Marché

Le Marché sera attribué à l'offre qualifiée après l'évaluation technico-administrative et financière après combinaison des deux notes au candidat jugé mieux disant.

Il s'agit du soumissionnaire ayant obtenue la note globale (NG) la plus élevée par combinaison de la note technique (NT) et de la note financière (NF) affectées des poids définis ci-dessous :

Coefficient de pondération de la note technique : **0,8**

Coefficient de pondération de la note financière : **0,2**

Formule de calcul de la note globale : $NG = (0,8) \times NT + (0,2) \times NF$

16. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date limite fixée pour la remise des offres.

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à **l'Unité de Coordination des Subventions du Fonds Mondial et des Partenaires de Lutte contre le SIDA, sis au premier étage de l'immeuble Ex-PSFS située derrière le siège de la Croix-Rouge Camerounaise à Yaoundé.**

18. Fraude et corruption

Pour toute dénonciation des faits de corruption ou de mauvaises pratiques, bien vouloir envoyer un sms ou appeler le MINMAP aux numéros suivants : Tél : + (237) 673 205 725/ + (237) 699 370 748.

Fait à Yaoundé le

LE MINISTRE DE LA SANTE PUBLIQUE

Ampliations :

- MINMAP ;
- MINSANTE/CAB ;
- UCS/FMP
- SP/CNLS
- ARMP (pour publication) ;
- Président CSPM/CNLS (pour information)
- Affichage



RESTRICTED NATIONAL TENDER NOTICE

IN EMERGENCY PROCEDURE

N° 13-680 /AONR/MINSANTE/CSPM-CNLS/2022 OF 13 DEC 2022

FOR THE RECRUITMENT OF A FIRM FOR FINANCIAL TECHNICAL ASSISTANCE TO THE SUB-RECIPIENT OF THE C19RM-GLOBAL FUND SUB-PROJECT OF THE NATIONAL AIDS CONTROL COMMITTEE.

1. Purpose of the Tender

The Minister of Public Health launches a Restricted National Emergency Procedure Call for Tenders for the recruitment of a firm for financial technical assistance to the Sub-Recipient of the C19RM-GLOBAL FUND sub-project of the National Committee to Fight AIDS (CNLS).

2. Nature of services

The services, which are the subject of this Call for Tenders, concern financial technical assistance to the sub-recipient of the C19RM-Global Fund sub-project of the National Committee to Fight AIDS.

The firm will provide technical and financial assistance to the Young Press for a period of 14 months. The firm selected will:

- ✓ Ensure the evaluation and review of the "Young Press" financial management system;
- ✓ Support the finance team in protecting financial investments and project assets, and minimizing the risk of non-compliance and ineligibility of expenditures through enhanced processes and controls;
- ✓ Facilitate a process for updating the "Young Press" control system;
- ✓ Assist in the development of the Standard Operative Procedure (SOP) for the financial control of all project activities;
- ✓ Contribute to the development and validation of a project justification plan for the first year;
- ✓ Contribute to the assistance and preparation of the financial plan for the first year;
- ✓ Monitor the implementation of corrective actions against each risk identified by previous organizational capacity assessments;
- ✓ Develop and implement training and coaching plans for all key financial staff;
- ✓ Perform at least 4 spot checks in 1 year;
- ✓ Monitor the timeliness of reconciliations and ongoing adherence to sound project financial management principles;
- ✓ Provide ongoing guidance and advice to the Sub-Recipient (SC) on aspects of project and organizational financial management that may affect performance.

3. Execution deadline

The maximum period of execution provided by the Contracting Authority for the performance of the assignment is fourteen (14) months.

4. Allotment

The services, subject of this invitation to tender are grouped into a single lot.

5. Previsional cost

The estimated budget for all benefits shall be **one hundred and thirty-five million one hundred**

and fifty-nine thousand nine hundred and forty (135,159,940) CFA Excl. Taxes.

6. Participation and origin

Participation in this Invitation to Tender is restricted to the following short-listed firms of the Global Fund:

- KPMG AFRIQUE CENTRAL P.O Box 5563 DOUALA
- CAMEROUN AUDIT CONSEIL P.O Box 443 DOUALA
- AFRICA CONSULTING ENTERTAINMENT P.O Box 2439 DOUALA
- MAZARS P.O Box 3 791 DOUALA

7. Financing

The services, which are the subject of this Call for Proposals, shall be financed by the Global Fund to Fight AIDS, Tuberculosis and Malaria, for the Tax Free part and the State Budget for Taxes.

8. Consultation of the Tender File

The Tender Document (DAO) can be consulted by any pre-qualified firm during working hours at the Department of Contracts of the Ministry of Public Health (MINSANTE) located at the Health Building located behind the headquarters of the Cameroonian Red Cross in Yaoundé, Tel./fax: 222 22 10 21.

9. Acquisition of the Tender File

The Tender file can be collected at business hours at the Department of Contracts of the Ministry of Public Health (MINSANTE) located at the Health building located behind the headquarters of the Cameroonian Red Cross in Yaoundé, Tel./fax: 222 22 10 21 upon publication of this notice, against presentation of a receipt for payment of a non-refundable sum of one ***hundred thousand (100,000) CFA francs*** to the Treasury.

10. Admissibility of bids

Each bidder will be required to attach a three million two hundred thousand (3,200,000) bid bond to its administrative documents. FCFA established by a leading bank and insurance companies approved by the Ministry in charge of Finance and listed in Exhibit 11 of the DAO, and valid for thirty (30) days beyond the deadline for validity of the offers.

Under penalty of rejection, the other administrative documents required must be produced in original or certified copies by the Issuing services in accordance with the provisions of the Special Rules of the Call for Tenders.

They must be valid.

Any offer that does not comply with the requirements of this Notice and the Restricted Tender Document will be declared inadmissible.

11. Submission of bids

Each bid drafted in English or in French in seven (7) copies including one (1) original and six (06) copies marked as such shall be submitted to the **Contracts Service of the Ministry of Public Health, located at the ground floor of the Health building**, behind the Cameroon Red Cross, tel./fax 222 22 10 21, no later than **08 FEB 2023 at 12 hours prompt**, labelled:

**RESTRICTED NATIONAL TENDER NOTICE
IN EMERGENCY PROCEDURE
N° _____ /AONR/MINSANTE/CSPM-CNLS/2022 OF _____**

**FOR THE RECRUITMENT OF A FIRM FOR FINANCIAL TECHNICAL ASSISTANCE TO
THE SUB-RECIPIENT OF THE C19RM-GLOBAL FUND SUB-PROJECT OF THE
NATIONAL AIDS CONTROL COMMITTEE.**

« TO BE OPENED DURING THE TENDER REVIEW SESSION ».

12. Opening of bids

The opening of the offers will be done in two (2) stages, the opening of the administrative and technical offers will take place initially, followed in a second step by that of the financial offers of the tenderers who obtained the minimum technical score of 80 out of 100 points.

The opening of administrative documents and technical offers will take place on 08 FEB 2023 from 11 am by the Special Tender Board of the National AIDS Committee, in its meeting room on the floor of the Central Technical Group of the National AIDS Committee, located next to the Jean BOVE Public School located behind the Cameroonian Red Cross in Yaoundé.

Only tenderers may attend this opening session or be represented by a person of their choice duly appointed.

13. Evaluation criteria

❖ **Eliminatory critères**

Les critères éliminatoires sont :

- Absence or non-compliance of an administrative document after the maximum period of 48 hours;
- Falsified documents or false statements;
- Absence or non-compliance of the bid bond at the opening of bid;
- Presence of financial information in the administrative or technical offer;
- Technical score below 80 points out of 100;
- Failure to declare that it has not abandoned a market in the last three years on the one hand and has not been included in the list of defaulting companies established by MINMAP on the other;
- Absence of a "witness financial offer" sealed in a separate envelope.

❖ **Essential criteria :**

The main evaluation criteria are:

- The firm's experience in similar works: **25 pts**
- The Understanding of ToR, work plan and methodology: **30 pts**
- Qualifications and experience of key personnel proposed for the mission: **40 pts**
- Presentation of bids : **5pts**

Total : 100 pts

The minimum required technical score to be eligible for the financial bid is **80 points on 100**.

14. Method for the selection of consultant

The consultant shall be selected through the best bid method "quality and cost", based on the combination of technical and financial scores, pursuant to the procedures set forth in this Tender File.

15. award of the contract

The Contract will be awarded to the qualified tender after the technical-administrative and financial evaluation after combining the two scores to the best-judged candidate.

This is the bidder with the highest overall score (NG) by combining the Technical Score (NT) and Financial Score (NF) assigned by the weights defined below:

Technical Score Weighting Coefficient: **0.8**

Financial Score Weighting Factor: **0.2**

Formula for calculating the overall score: **NG= (0.8) x NT + (0.2) x NF**

16. Validity of bids

The Bidders shall be bound by their bids for a period of ninety (90) days with effect from the date of submission of bids.

17. Further information

Further information can be obtained during working hours at the **Secretariat of the Contracts Service of the Ministry of Public Health, located at the ground floor of the health building, behind the Cameroon Red Cross** in Yaoundé, or at **secretariat of the Coordination Unit of the Global Fund and Partners to fight against AIDS, Tuberculosis and Malaria**, located on the first floor of the Ex-PSFS building located behind the Cross-Country headquarters. Cameroonian Red in Yaoundé, **Tel: 657 10 38 40 / 677 81 67 81/650 84 87 45/696 98 40 22.**

18. Fraud et corruption

For any report of corruption acts of malpractices, please send an sms or call the MINMAP at the following numbers: Tel: + (237) 673 205 725/ + (237) 699 370 748.

Fait à Yaoundé le 13 DEC 2022

THE MINISTER OF PUBLIC HEALTH

Ampliations :

- MINMAP
- MOH
- UCS/VPSP
- PSNTCC
- ARMP (Contracts Journal)
- SOPECAM (for publication)
- Contracts Service /MOH (for posting)

